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Objet: Lettre de sensibilisation et demande d’intervention au sujet de la production porcine bic 
iogique au Québec. 

Productrice ii&petxdante depuis 1987; ma production est prhentement en transition biiIogique depuis 
f&rier 2001.Ellk se trouve dans la zone grise du systeme actuel puisque pour obtenir la certification 
biologique les suidés doivent avok aazs a kxt&ieur(quand le teinps le permet).Nous sommes ter- 
tif& depu& 5 aos par O.C.EA Qukbec et Garantie-h pour nos autres productions 
céréaliirea+ maraï&eres,avicoles ainsi que la transformation. Donc i’id& et le choix de pers&&er dans 
le d&eloppement de ce nouveau crkneau a ét6 bien tifl&is. 

Meme si Argenteuil n’a que trois producteurs de porcs (type familial), il n’en reste pas moins qu’en 
2001,j’ai du avoir recours aux Affaires Municipales pour faire lever un avis de motion kmis illégalement 
par Brownsburg-Chatham sur un projet de développement conforme a l’environnement (les distances). 
J%merais aussi souligner que pour la production porcine biologique, les orgauismes de certification, 
ont établis un plafond a cette production (150 truies + engraissement) œ qui freine les ardeurs des in- 
tégrateurshidemment, mon probleme se situe maintenant au niveau du MENVIQ a œ sujet. En 2001, 
j’ai déposée une demande pour l’obtention d’un CA afin de pratiquer cette production et d’en obtenir la 
certification biologique mais l’actes extérieur a fait en sorte que mon dossier me soit retourné. J’ai par 
la suite écris au Ministre André Boisclair ainsi qu’au Ministre Maxime Arseneau afîn de les sensibiliser 
puisqu’ils parlaient de production porcine durable....quoi de plus, qu’un porc élevé biologiquement pour 
une agriculture porcine durable? Et pourtant, je crois fermement qu’il est possible d’établir des normes 
justes et applicables ($$$) pour satisfke les œrti%ateurs biologiques, le MENVIQ et les producteurs 
int&ess& a œ nouveau crheau.D’ailleuts, j’avais aussi soumis mon intention de travailler avec eux 
pour l’élaboration d’une solution sur le terrain (le site) au sujet d’une cours d’exercice fonctionnelle. 
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